

II Concentración Mercedes 4x4



INICIO → II CONCENTRACIÓN
MERCEDES

→ PREMIOS

LOS PREMIOS

En esta ocasión, los premios nominados de la concentración recayeron en:



Sofía España, al participante que viene de más lejos (ellos venían de Canarias)



Alejandro Palacios, al conductor más joven ... Una promesa que ya es realidad!!



Miguel Angel López, al conductor más veterano y que siga muchos años más!!!



Rafael Jiménez, al propietario del coche más antiguo. Más de 20 años, y casi como el primer día!!! (el coche)



Francisco Ochovo, al propietario del coche más nuevo ... le queda mucho para los 20 años del anterior!!!



José Arcas, al propietario del coche más espectacular y es que lo llevaba bonito de verdad!!!



Joaquín López, premio especial, este año a la osadía ... ha sido el primer ML que viene a la concentración, y esperamos que no sea el último

Además, hubo premios por sorteo para más participantes.

[CIRCUITO](#)

[RUTA](#)

[PREMIOS](#)

[PATROCINADORES](#)

[FOTOS](#)